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 ＝ 進路決定に向けて ＝ 
 
県内私立高校入試も一通り終了し、２月３日・４日には県立高校前期選抜が控えています。そ

の後、３月１０日には県立高校後期選抜が行われ、進路が決定していきます。 

以前、こんな話をしました。「入試は、個人戦ではなく、団体戦です。問題に向かうのは一人

ひとりの取組ですが、みんなで頑張ろうとする雰囲気がなければ頑張れません。隣の席の子も頑

張っているから、自分も頑張ろう。という空気を教室の中に作ってください。」受験勉強は辛い

ことが多いかもしれませんが、決して孤独な戦いではありません。ぜひ、「チーム美杉中」で乗

り越えてください。 

一足早く、進路が決定する人もいると思いますが、入試がゴールではありません。中学校生活

の最後まで気を抜くことなく、学校生活、学習にしっかりと取り組んでください。 
 
 

 

 

 

１月 2４日（金）来年度入学予定の美杉小学校６年

生を迎えて、『小中交流会』を行いました。１年生の案内で学校内の見

学と２年生・３年生の授業を参観しました。その後、中学校生活の様子

を１年生全員で説明しました。最後の部活動の見学を終え、限られた時

間でしたが、中学校生活に触れてもらうことができました。この日は１

年生がアテンドし、緊張気味の小学生をしっかりとリードしてくれました。春から先輩となる自

覚が伝わり、とても頼もしく感じられました。令和７年度は、８名の新入生を予定しています。 

 

 

 

１月３０日（木）学校医さん、保健師さんにお越しいただき、学校保健委員会が行われました。

健康診断や、各検査、体力測定の結果などから、美杉中学校の生徒の健康について話し合い、ご

意見をいただく場として実施されています。 

様々な内容で話し合いがなされましたが、中でも「肥満度」「歯磨き」の２点については、昨

年に引き続き、多くの意見が出されました。 

「肥満度」の点で、原因として考えられることは、運動が苦手な生徒が多い、登下校がスクー

ルバスのため、歩くことが少ない、放課後、友達の家に行くにも、距離があり自転車など、自分

で移動することが難しいなどが挙げられました。また、このことと合わせて、体力テストの結果

からも、基礎的な体力の低さが課題として挙げられました。「歯磨き」では、食後の歯磨きの取

組は必要。以前に比べ、口腔内の健康状態は良くなっている。歯ブラシの交換は定期的に、行っ

てくださいとのことでした。ご家庭で協力していただきたいこととしては、未治療の虫歯がある

場合は、早急に受診していただくことと、定期的な歯の健康診断を受けるなど、日頃からのケア

を十分にしていただくことがあると思います。ご家庭でも、健康について、お子さまとお話しし

ていただけると幸いです。 

１/３０ 学校保健委員会 

１/２４ 小中交流会 


